



## Arte Binningen eröffnet

**Mit Kunstmarkt.** Die 19. Ausgabe der Arte Binningen feierte gestern Abend im Kronenmattsaal ihre Vernissage: 80 Kunstschaffende, unter ihnen Karin Antoniucci (Bild), präsentieren bis am 30. Oktober ihre Werke. Bewusst suche man das «Wechselspiel zwischen dem regionalen und dem nationalen beziehungsweise internationalen Kunstschaffen», so die Veranstalter. Zudem wird der erste Arte-Kunstmarkt während der Messe durchgeführt. Foto Tino Briner [www.arte-binningen.ch](http://www.arte-binningen.ch)